

Después de Enfrentar a Tiros a la Policía Capturaron a un Presunto Jefe de la Liga 23 de Septiembre

Por JESUS JIMENEZ MENDEZ,
Corresponsal de EL UNIVERSAL

GUADALAJARA, Jal., 28 de febrero de 1977.—A las 7.30 horas fueron detenidos el jefe local de la Liga Comunista 23 de Septiembre, Jorge Carrasco Gutiérrez, alias "El Luis", y Víctor Arias de la Cruz, (a) "Rafael", quienes fueron sometidos por la fuerza después de un enfrentamiento a tiros con agentes de diversos cuerpos policiacos de la ciudad y de la entidad.

Los detenidos, al darse cuenta de la presencia de la policía en la calle Hacienda La Purísima 2017, del Sector Libertad, la recibieron a tiros y los agentes repelieron la agresión y tuvieron que utilizar gases lacrimógenos para someter a los dos terroristas.

En el mencionado domicilio se encontraron diez bombas molotov de fabricación casera, más de cien armas de grueso calibre, tres rifles con mira telescópica y cientos de volantes de propaganda comunista, los que iban a ser repartidos mañana,

junto, con el periódico clandestino Madera, en su edición número 27, durante actos terroristas que pretendían empañar la toma de posesión del nuevo gobernador, licenciado Flavio Romero de Velasco.

Por otra parte, ayer, en otro encuentro a tiros con otros tres miembros de la Liga, en terrenos de Ciudad Granja, fue detenido Alfonso Guzmán, "El Emeterio", mientras que los otros dos huyeron. Al detenido se le recogieron dos bombas molotov, una pistola calibre .45 con cuatro cargadores y propaganda comunista.

Finalmente, fue encontrado muerto Tomás Lizárraga Tirado, (a) "El Tom de Analco", con seis balazos en la espalda y dos en el costado izquierdo. Este también era de la Liga y se suponen que sus propios compañeros lo victimaron.

Su cadáver fue encontrado por el campesino Jesús González, en una zanja de dos metros de profundidad en la ranchería de San Isidro Mazatepec, del municipio de Tlaquepaque.